

Reportaje

Al

MINA

Las preguntas de este reportaje fueron efectuadas por un periodista de la revista *Vea y Lea*, integrando una nota sobre distintos movimientos. Al no darse a publicidad, el Movimiento Nueva Argentina ha considerado de interés transcribirlo para sentar, una vez más, la posición del M.N.A.

La última pregunta: Uds. pregonan la revolución nacional. ¿Que significa exactamente?

R.- EL MOVIMIENTO NUEVA ARGENTINA lucha por la Revolución Nacional Justicialista. Es nacional en la medida que aglutina al pueblo argentino sin distinciones sociales en la realización de una misión que está por encima de los individuos, las clases y los partidos. La esencia nacional de nuestra revolución es nuestra afirmación frente a la acción deformadora de las internacionales, sin credo, sin bandera, que hoy nos sojuzgan. Es justicialista en cuanto tiende a concretar el ideal de un nuevo orden basado en la justicia y el bien común. Toda ella en sí es la forma de realización de nuestra Nación y nuestro Pueblo en el concierto mundial.

1.-) ¿Cómo definen Uds. al nacionalismo?

R.- Como la lucha de los pueblos dignos por lograr su soberanía, afirmar su personalidad nacional, y realizar su destino histórico, para trascender, así, en lo universal.

2.-) ¿Son Uds. nazis, fascistas o falangistas?

R.- Coincidimos con todos los movimientos nacionales que levanten la bandera de la tercera posición basada en un nuevo orden. Nosotros, como argentinos, somos justicialistas.

3.-) Se les acusa de ser clericales, reaccionarios y conservadores.

¿Lo son?

R.- Esas acusaciones son ridículas. Nuestras diferencias con los grupos clericales son notorias, a pesar de nuestro catolicismo y nuestro respeto por la Iglesia. Creemos que la gran tarea de nuestro país no es conservar, sino realizar. Por eso no podemos ser conservadores ni en el mejor de los sentidos. En cuanto a lo de "reaccionarios", bastaría decir que nos hallamos ubicados en la avanzada del movimiento social más formidable de este siglo.

4.-) ¿Defienden Uds. la sociedad capitalista?

R.- Para nosotros es un sistema contrario a la naturaleza del hombre, originado en las tortuosas mentes del liberalismo materialista para sumir al trabajador en la explotación.

5.-) ¿Son partidarios de la revolución social?

R.- No hay revoluciones políticas, sociales, económicas o culturales exclusivamente. Las verdaderas revoluciones son totales. Interesan a todos los sectores, llegan a todos los ámbitos, representan un cambio absoluto de ideas y formas, que no admite transacciones con lo caduco, y que al institucionalizarse se torna irreversible.

6.-) Si llegasen al poder ¿Que medidas tomarían?

R.- Instaurar el nuevo orden justicialista, para nosotros y para toda Hispanoamérica.

7.-) ¿Consideran que el nacionalismo es una elite llamada a gobernar?

R.- El 17 de octubre de 1945, el nacionalismo dejó de ser una elite para convertirse en la vanguardia de un gran movimiento popular. Eso somos nosotros: vanguardia. Los que en el 45 prefirieron conservar se en situación de "minorías selectas y puras", han acabado en expresiones lamentables de claudicación, cayendo en posiciones liberales o marxistas. Son ineptos para conducir a un país que no comprenden.

8.-) ¿Son Uds. militaristas?

R.- En nuestro país el papel de las fuerzas armadas ha pasado de la simple tarea de la defensa territorial. Sus funciones han sido en realidad las de la organización política. Han ejercido o controlado todos los gobiernos, actuando en función de clase dirigente. Como tal, tuvieron aciertos y errores. Hoy su balance es deficitario. Confiamos en que tengan tiempo de saldar sus deudas con el país. Por sentimiento que por razonamiento confiamos en el ejército que mandaron Saavedra y San Martín, el de Dorrego, Chilavert, Mosconi o Videla. Del otro mejor no hablar.

9.-) ¿Porque atacan al marxismo?

R.- Porque propugna una forma de supercapitalismo, donde la explotación ha sido perfeccionada de modo que sea absoluta, y muchas posibilidades del pueblo de rebelarse contra ella. En síntesis, porque es apátrida, ateo y reaccionario.

10.-) ¿Porque atacan Uds. a la sociedad liberal-capitalista?

R.- Porque es un orden corrupto e injusto, basado en una concepción individualista que niega al hombre todo destino trascendente.

11.-) ¿Porque son rosistas?

R.- Porque en el Restaurador se reunían las condiciones del auténtico caudillo: vocación de mando, identificación con su Pueblo, sentido del orden y la justicia, acendrado nacionalismo.

12.-) ¿Porque denigran a Sarmiento, Rivadavia y Mitre?

R.- La oligarquía no los recuerda por agradecimiento, porque está desprovista de ese noble sentimiento. Lo hace porque aún póstumo, le sirven esos personajes que Ud. nombra, usándolos como ejemplos de las nuevas generaciones. Nosotros preferimos otros ejemplos de juventud, como el de Liniers defendiendo a Buenos Aires, Rosas batallando contra la escuadra anglo-francesa, o Scalabrini Ortiz denunciando la entrega.

13.-) ¿Son Uds. derechistas?

No aceptamos que se nos quiera definir con convencionalismos liberales.

14.-) ¿Aman Uds. la violencia? ¿Porque la utilizan contra marxistas liberales?

R.- Formamos a nuestros cuadros para la lucha contra los enemigos de la Patria, acostumbrándolos a "vivir peligrosamente", con

tido heroico de la existencia. Pero no aceptamos ser nos ubique en la postura de victimarios. Muy por el contrario, nuestra lucha se desarrolla en condiciones totalmente desiguales. Prueba de ello son nuestros mártires, nuestros presos, nuestros exilados.

15.-) ¿Que es para Uds. el judaismo?

R.- Una colectividad que se ha convertido en burguesía mercantil y oligarquía financiera como forma de ejercer dominio político sobre los demás pueblos por medio del dinero. Nuestro país es hoy prueba de ello. Para ellos no hay hambre, no hay desocupación, no hay desnutrición ni analfabetismo; eso lo dejan para los hijos del país. Esa es su respuesta a la política de puertas abiertas y mano tendida con que se los recibió. A ello contestaron con una cerrada negativa a integrarse con el resto de la población, aislándose, creando sus centros, sus clubes, sus colegios, sus templos. Con el objeto de separarse de los demás como si estuvieran en territorio enemigo, y preservar así su fanatismo racial y religioso, aptitud que favorecida por nuestro liberalismo gubernante, le permitió obtener el control de nuestras finanzas, nuestro comercio, nuestra prensa, nuestras universidades, casi diríamos de nuestro país. Todo esto es verdad aunque esté prohibido decirlo.

16.-) ¿Consideran al peronismo como un movimiento nacionalista? ¿Hay diferencias entre nacionalismo y peronismo?

R.- El Peronismo es el gran movimiento nacionalista argentino. Sobre esto no admitimos discusión.

17.-) ¿Como explican el constante retroceso de occidente? ¿Que pasa en occidente? ¿Creen que está decayendo?

R.- No retrocede occidente ni avanza oriente. Lo que sucede es que el comunismo va reemplazando progresivamente al capitalismo. Y este no es un problema de civilización o cultura. Es sólo una maniobra táctica de la plutocracia supranacional que controla a ambos bandos y que retira un sistema de explotación con muchas fallas para imponer uno nuevo más perfeccionado y rígido.

18.-) ¿Que opinan de la situación actual? ¿Que solución le darían?

R.- Es claro para nosotros lo que sucede. A los intereses antinacionales no les conviene ni la organización ni la unidad del país, porque saben que si eso se produce al día siguiente serán barridos. Por eso desintegraron el antiguo virreinato, por eso generaron la anarquía, y luego de voltear a Rosas que había acabado con el caos, crean el sistema liberan de los partidos, institucionalizando las divisiones políticas en un país aun no organizado. Estos partidos que se pelearon, como perros furiosos, durante un siglo retoman el poder en 1955. Es entonces cuando los intereses que los usan comprenden su caducidad y los reemplazan por un nuevo elemento: marxismo, y su concepción dialéctica de la lucha de clases y de grupos que pone en marcha con el gobierno ucrista.